

Polsek Kebon Pedes Lakukan Patroli Menghimbau Karyawan Mini Market Cegah Gangguan Kamtibmas Wilayah Kecamatan Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.MATAPUBLIK.CO.ID

Nov 3, 2023 - 10:32



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes melakukan patroli rutin di wilayah Kecamatan Kebon Pedes, dengan tujuan menghimbau para karyawan mini market untuk bersikap waspada dan mencegah gangguan kamtibmas. Patroli ini dilakukan sebagai langkah untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Kamis (02/11/23)

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti S.I.P, mengatakan bahwa mini market seringkali menjadi sasaran para pelaku kejahatan, seperti pencurian dan

perampokan. Oleh karena itu, patroli dan himbauan ini dianggap penting untuk memberikan pemahaman kepada karyawan tentang tindakan pencegahan yang dapat mereka lakukan.

"Dalam patroli ini, kami memberikan himbauan kepada karyawan mini market untuk selalu menjaga keamanan di sekitar tempat kerja mereka. Mereka diingatkan untuk selalu melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan kepada pihak kepolisian," ungkap Iptu Tommy.

Selain itu, patroli juga dilakukan untuk mencegah penyebaran narkoba di lingkungan sekitar mini market. Polisi akan melakukan pengawasan terhadap para pengunjung dan pemilik kendaraan yang melakukan kegiatan mencurigakan. Karyawan juga dihimbau untuk melakukan pemeriksaan terhadap barang-barang yang mencurigakan yang mungkin dibawa oleh para pengunjung.

Para karyawan mini market menyambut baik patroli dan himbauan tersebut. Mereka merasa lebih aman dan tertib dalam menjalankan tugas sehari-hari. Mereka juga berjanji akan melaporkan setiap kejadian atau perilaku mencurigakan yang mereka temui kepada pihak berwenang.

Diharapkan, dengan adanya patroli rutin dan himbauan ini, para karyawan mini market di wilayah Kecamatan Kebon Pedes dapat lebih waspada dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar tempat kerja mereka. Polsek Kebon Pedes juga berharap masyarakat ikut berperan aktif dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan guna menjaga keamanan bersama.